

Sinnvolle Entscheidung

Statt die Bude augermessend aus zu malen
oder im Bett gar Weine saufen,
will auf grünen Pfaden - wie bei Wahlen,
ich morgen - gegen Neune – hin zur Insel laufen.

Dort, wo über Rehen kreisend Adler wir gesichtet,
wo der Wolf in ängstlich machend Ton
heult um Seinesgleichen – wie verpflichtet,
muss vorher der Mist hinaus aus dem Stall,
damit er nicht hart werde wie Zement
und nur mehr grob entfernt werden kennt. –

Hö, mein Memory-Stick liegt da, er ist's
den ich auf vielen Maiwegen gesucht habe, ihr wisst's.